

MUSICAL JESUS

Este año nos hemos embarcado en un proyecto muy ambicioso, tanto por su complejidad como por el número de participantes en dicho proyecto. El musical Jesús hace un recorrido por la vida del Maestro desde su nacimiento hasta su resurrección, escenificada teatral y musicalmente. Cuenta con la participación de niños, jóvenes y mayores hasta un total de 42 personas actuando, aparte unas 10 personas más entre técnicos y colaboradores.

Están previstas en principio dos actuaciones, más una tercera por confirmar. La primera será en nuestra iglesia el sábado día 23 de diciembre a las 19 horas, y la segunda será en Dos Hermanas en la Iglesia de Renacer el sábado día 30 a las 19 horas.

Rogamos tengáis en oración este proyecto evangelístico, ya que se quieren hacer folletos y cartelería para anunciarlo y que puedan asistir personas nuevas.

Hace varios meses que se vienen realizando los ensayos los domingos después de nuestro culto y participan también varios hermanos/as de otras congregaciones.



De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA y que sean tratados con la finalidad del envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA, a través de correo electrónico en la dirección webmaster@idcsevilla.org, indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a Calle MARIANO BENLLIURE, 29 41005 SEVILLA.



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



Carácter de los hombres en los postreros días

Por: Pablo Salvador

También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos. Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios, que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita. 2ª Timoteo 3:1-5

Estos versículos son una fotografía exacta del día a día que estamos viviendo hoy. ¿Duele leer esto? Pero es así. Todas estas actitudes son frutos del pecado y sus consecuencias.

Muchos de los que leemos este boletín ya hemos sido salvos. Pero esto no nos da derecho a ser personas con estos caracteres. *¿Qué, pues, diremos? ¿Perseveraremos en el pecado para que la gracia abunde? En ninguna manera. Porque los que hemos muerto al pecado, ¿cómo viviremos aún en él? Romanos cap. 6:1-2*

¿Respetamos los límites de Dios para nuestras vidas como hijos de Él?
¿Reconocemos su soberanía en nuestras vidas? Tenemos que analizarnos a nosotros mismos no sea que haya algún tipo de actitud en nuestras vidas que nos alejen de tener una relación con nuestro padre y recibir sus bendiciones.

Ser hipócrita es la pretensión de ser lo que uno realmente no es delante de nuestro prójimo, es permitir la falsedad en nuestras actuaciones, es manifestar a través de lo que decimos y hacemos oposición a Dios al no tener en cuenta lo que nos enseña y actuar en contradicción con lo que profesamos.

¿Quién nos da el derecho de emitir palabra alguna hacia los comportamientos de los demás cuando no somos capaces de mirar hacia nuestro interior para realizar un diagnóstico digno de un hijo de Dios?

Somos Hipócritas con nosotros mismos cuando en lo secreto soy una



VISITA

El pasado día 26 de noviembre nos visitó nuestro querido hermano Juan A. Monroy, llevándonos en la exposición de la Palabra. Nos informó acerca de sus últimos viajes por Estados Unidos, Méjico y Cuba donde impartió diferentes conferencias, después nos habló acerca de “el rocío” en la Biblia. Queremos agradecer a nuestro hermano Juan Antonio su visita, a la vez que pedimos a todos los hermanos de la congregación para que sigamos orando por el y por su ministerio.



GRUPO DE SEÑORAS

El jueves 30 algunas de nuestras hermanas del grupo de señoras estuvieron visitando a nuestra querida hermana Encarna Alonso, madre de Encarni Sánchez. Ella hace tiempo que no asiste a la iglesia por motivos de salud, y se mostró muy agradecida por la visita. No olvidemos orar siempre por nuestros hermanos mayores.



COMIDA DE NAVIDAD

Tal como se ha anunciado a la iglesia el próximo domingo día 17 de diciembre, después de nuestro culto dominical, queremos tener una comida especial para los miembros de nuestra congregación, por lo que rogamos que lo tengáis presente y todos juntos podamos tener un tiempo de fraternidad. El domingo anterior consultaremos con la iglesia los miembros que van a asistir para calcular la compra necesaria.

ENCUENTRO DE HOMBRES

Aunque ningún miembro de nuestra congregación pudo asistir al encuentro de hombres celebrado en Parla (Madrid), queremos informaros de que tanto en nuestra pagina web así como en la web nacional de las iglesias de Cristo se encuentran los audios de dicho encuentro por si algún hermano quiere escucharlas.

persona diferente a lo que mi familia, mis amigos o mis compañeros de trabajo ven. Cuando pretendo ser quien no soy sin reconocer que necesito más de Dios para ser mejor, cuando decido no dar lo mejor de mí a quienes me rodean, cuando mis ojos reflejan mentira, deshonestidad, arrogancia y manipulación. Cuando no hago el más mínimo esfuerzo por cambiar lo que de antemano sé que debo cambiar, ignorando que Dios espera de mí mucho más de lo que hoy le doy. Cuando sé que con mis pensamientos, acciones y palabras ofendo a un Dios que confía en mí y decido apagar la voz que me dice constantemente que lo que hago está mal, para encallecer así mi corazón y convivir con el pecado que habita en mí.

Es importante que entendamos que no es perfección lo que busca Dios, sino que hoy sea el día en que dejes atrás tu pasado, esforzándote por alcanzar la recompensa que Él da a través del verdadero arrepentimiento. La renuncia a todo aquello que te aleja cada vez más de una vida de bendición, logrando así construir fortalezas que te impidan volver la mirada atrás, porque cuando miras hacia atrás, te pierdes lo que viene delante de ti.

Lléname de valor, no tengas miedo, cree en el poder del Señor al prometerse la corona de vida (Santiago 1:12). Si pones a Cristo como ejemplo de vida, sabrás lo que debes hacer porque Él es quien te guía y orienta (Salmos 32:8). La meta es ser aprobado por Él antes que por los hombres (1ª Tesalonicenses 2:4) y examinarnos a diario para tener la oportunidad de empezar de nuevo. ¡No te rindas, sé fuerte y valiente, la recompensa ya viene!

